

## ABSTRAK

Skripsi ini diberi Judul “**FEMINISME BARAT DAN TIMUR (Studi Komparasi Pemikiran Simone de Beauvoir dan Murthadha Muthahhari)**”.

Feminisme merupakan gerakan emansipasi perempuan yang memperjuangkan haknya baik Simone de Beauvoir dan Murthadha Muthahhari keduanya sama-sama ingin memperjuangkan hak perempuan. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah yang *pertama*, bagaimana landasan pemikiran feminisme dari Simone de Beauvoir dan Murthadha Muthahhari. *Kedua*, apa persamaan pemikiran Simone de Beauvoir dan Murthadha Muthahhari dan *Ketiga*, bagaimana perbedaan pemikiran Simone de Beauvoir dan Murthadha Muthahhari. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pemikiran dari tokoh yang dimana mereka tidak hidup di era yang sama, berbeda tempat dan latar belakang keagamaan tetapi mereka mampu memberikan penyelesaian permasalahan yang sama mengenai feminisme.

Jenis penelitian ini adalah penelitian pustaka (*library research*). Penelitian mempunyai sifat deskriptif kualitatif dengan menguraikan pemikiran Simone de Beauvoir dan Murthadha Muthahhari secara sistematis serta membandingkan pemikiran kedua tokoh untuk mengetahui perbedaan diantaranya mengenai feminisme. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder. Adapun data primer yaitu buku “*The Second Sex*” karya Simone de Beauvoir dan “*The Right of Women in Islam*” karya Murthadha Muthahhari, dan data sekunder yaitu berupa buku-buku, jurnal, ensiklopedia, majalah, artikel dan skripsi yang berkaitan dengan Simone de Beauvoir dan Murthadha Muthahhari. Teknik analisis data menggunakan komparatif dan pengambilan kesimpulan secara deduktif.

Hasil dari penelitian ini adalah *Pertama*, bahwa Feminisme adalah gerakan emansipasi perempuan di yang ingin mendapatkan hak nya baik aspek pendidikan, politik, sosial dan ekonomi. Gerakan feminisme pun terjadi di Barat dan Timur. Setiap perempuan di Barat dan Timur sama-sama memperjuangkan hak mereka agar tidak mengalami diskriminasi dikarenakan gender mereka. *Kedua*, Simone de Beauvoir dan Murthadha Muthahhari mempunyai persamaan dalam pemikirannya mulai dari hak perempuan, termasuk hak sosial, peran perempuan, kesetaraan gender. *Ketiga*, Simone de Beauvoir dan Murthadha Muthahhari juga mempunyai perbedaan diantaranya mengenai, definisi perempuan, kewajiban perempuan, perbedaan perempuan dan laki-laki. Simone de Beauvoir dan Murthadha Muthahhari sama-sama ingin melepaskan tuduhan yang mengatakan bahwa perempuan bukanlah makhluk rendah yang tidak memiliki arti.

**Kata Kunci : Feminisme, Simone de Beauvoir, Murthadha Muthahhari**